

"QUE SURJAN LOS TALENTOS QUE GUARDA EL ALMA DE CHILE"

Al inaugurar los "Primeros Carnavales Culturales de Diciembre: Te Declaro Mi Amor Valparaíso" el Mandatario expresó sus deseos para este evento, que busca convertirse en una nueva tradición porteña.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto a la señora Luisa Durán, inauguró este mediodía en la Plaza Lord Cochrane -frente a la Intendencia de la V Región-, los "Primeros Carnavales Culturales de Diciembre: te declaro mi amor Valparaíso".

El inicio de las actividades, que se extenderán entre el 28 y el 31 de diciembre, estuvo a cargo de la compañía catalana de teatro callejero Comediants, quienes representaron el espectáculo "El reloj de las artes".

Durante la actividad, el Primer Mandatario manifestó, a petición de la compañía teatral, sus deseos para los Carnavales de Valparaíso. "Que surjan los talentos que guarda el alma de Chile, el alma de Valparaíso. Los Nerudas, las Mistrales del siglo XXI estarán acá entre nosotros. Que surjan de la diversidad de la tierra nuestra y que expresen nuestros distintos sueños, creencias y visiones de Chile. Que surjan con tolerancia, con respeto de todos, para que vivamos la paz de los demócratas y que estos carnavales ayuden a ello", señaló.

Los Carnavales forman parte del Plan Presidencial Valparaíso, que busca hacer de este puerto un foco productivo y comercial, aprovechando su vocación cultural, condición arquitectónica y belleza natural. Al término de la actividad, el Jefe de Estado valoró el evento, planteando su deseo de que esta actividad "sirva para empujar y revitalizar a Valparaíso, estos carnavales, y el alma de esta ciudad".

Los Primeros Carnavales de Diciembre buscan iniciar una nueva tradición en el puerto y tienen por objeto posicionar a Valparaíso como la capital cultural de Chile. La organización de las actividades está a cargo de la Municipalidad de Valparaíso, el Ministerio Secretaría General de Gobierno y de la Intendencia Regional.

Las múltiples actividades artísticas y recreativas, que contempla el evento, se llevarán a cabo en el plano de Valparaíso, en sus cerros y ascensores, en las plazas y en un recinto sede. Hasta el 31 de diciembre, tanto porteños como visitantes de Chile y el extranjero, podrán disfrutar gratuitamente de presentaciones de teatro, cine, exposiciones, lecturas poéticas, música y danza, entre otros. En el encuentro participarán numerosos artistas nacionales e internacionales, entre los que se cuentan Los Jaivas, Joe Vasconcellos, Congreso e Intillimani.

Cada año la ciudad se "hermanará" durante los Carnavales con una capital cultural del mundo. En su primera versión la ciudad invitada es Barcelona, la que se materializó con la presencia del Grupo Teatral Comediants. Esta agrupación de actores fue formado en 1971 y ha desarrollado un estilo callejero que utiliza diversos lenguajes artísticos que sobrepasan la sola representación. Cobraron relevancia internacional con la inauguración de las olimpiadas de Barcelona y con las actividades que montaron para despedir el siglo pasado en La Pedrera de Gaudí, en Barcelona.